

Telegram presenta un nuevo cliente para el escritorio.

Por: Kevin Morán. Clases de Periodismo. 19/01/2017

No nos hemos olvidado de Telegram. La aplicación de mensajería instantánea encriptada presentó en su blog un nuevo cliente de escritorio.

La organización cuenta con un cliente desde el 2013, pero recién llega a la versión 1.0. En la plataforma destacan las animaciones y la compatibilidad con temas personalizados.

Cualquier persona puede hacer un tema para Telegram Desktop, y también es capaz de personalizar los colores para los mensajes enviados.

La herramienta para el escritorio —que también cuenta con un modo nocturno— se sincroniza con la aplicación para los teléfonos.

El equipo de desarrolladores también aumentó la velocidad a la hora de gestionar los archivos adjuntos.

Telegram Desktop es la mejor manera de visualizar los mensajes, de acuerdo con el equipo. Por ahora no hay problema con usar Telegram Web o Telegram Mac.

Fuente:<http://www.clasesdeperiodismo.com/2017/01/13/telegram-presenta-un-nuevo-cliente-para-el-escritorio/>

Fotografía:Clases de Periodismo

Fecha de creación

2017/01/19